

どのように考えますか?ご意見をお聞かせください。

町当局は「安全性は誰が保証するのか」といって、29 本の桜の木をすべて撤去するといいます。みなさんは

ずに歩道の安全を確保する方策があります。

みなさん、熟練の造園業者が言うように、桜を切ら

みなさんのご意見をお聞かせください

## よしかい育子の

部内

桜はきれいで景観がい

もっと危険な状態になっ

あのまま置いておくと

原町長

生活・法律相談・ご意見もお気軽にお寄せ下さん

小川・吉開

検索

2014, 3.9 No. 253

よしかい育子 465-7071 小川ゆうじ 466-8887 なんでも相談所 465-9939

なんでも相談の開設は 月・水・金の 午前10時~正午 無料·弁護士相談 3月14(金) 午後18時~20時 予約が必要です

歩道のデコボコ修繕に

## 桜の木29本を全部切ってしまっていいですか?

全部撤去してきれいな道にする

答 弁

道幅に桜を植えたのは当 いのもよくわかる。狭い

う保証はない。 切って絶対枯れないとい 時の間違いだった。根を ないのは同じ。 しかし、 切りたく

思っている。

街にしていくのが大事と れいな道にして、安全な てくる。全部撤去してき 質 問

声が寄せられています。 んといて欲しい。」という は寂しい。」「花は心を癒 してくれるから桜は切ら 共産党議員団が知り合

桜の木を切ってしまうの コはなおして欲しいが、 町民の方から「デコボ

ていただいたところ、「地 いの造園業者に現地を見

吉開議員

できる。町民の感情にそっ ずとも安全な歩道に修繕 ていただいた。桜を切ら 桜は枯れない。」と見立て 修繕すればよい。それで 根だけを切り、伸びない 面を押し上げている太い ように処置をして歩道を

3 月議会 私 0 般質問の報告

桜を切らずに安全な歩道に修繕できる

た最善の方策です。

## 第6期介護保険料の値上げのないよう取り組む

やっていきたい。」と くないと思っている。 の値上げにはつなげた に対し、「介護保険料 対策が大切」との質問 たる今年度の介護予防 第5期の最終年度にあ いけない、そのために 年度からの第6期介護 に行くために、今年度 なるべく上げない方向 保険料を値上げしては しっかりと取り組みを 原町長は、



ふれ愛センター北側の"S字の町道"の歩道 桜の根で盛り上がり、補修された箇所

共産党田尻町支部主催

お花見に行こうツア 4月4日(金)

山中渓

\*りんくう府住 朝10 \*吉見ノ里駅上 10 3 0発 5発

参加費

1000 円 バス代・弁当代含む

後援会ニュースで お知らせします



\*りんくう府住 午後 6:15 バス代 \*吉見/里駅上 6:20 500円 マイクロバスで送迎します